

Les parents parlent aux parents **(et au futur parents, aux citoyens...)**

Nous, parents d'élèves de Paris avons décidé de montrer notre désaccord avec les mesures que compte prendre le gouvernement concernant pour l'éducation nationale, l'avenir de nos enfants, et donc la société que nous aurons dans 1520 ans !

Par cette prise de position nous tenons également à apporter notre soutien aux enseignants qui se battent pour nos enfants et refusons qu'ils supportent seuls la charge de cette résistance.

Certains en effet sont en grève depuis bientôt 3 semaines dans la plus grande indifférence, et ce sacrifice pécuniaire ils le font pour les enfants, et non pour quelques motifs catégoriels!

Nous sommes contre :

- la « base-élèves »
- les suppressions de postes dans l'éducation nationale.
- La mise en place de ces nouveaux programmes.
- La mise en concurrence des écoles par la publication des évaluations école par école.
- Les stages de remise à niveau pendant les vacances scolaires.
- La suppression des RASED.

Nous ne pensons pas que ces « projets » aillent dans le bon sens pour une éducation de qualité pour tous et partout.

A une époque où l'on se plaint de la perte des valeurs de notre société, nous pensons que l'école doit rester le lieu des apprentissages, de tous les apprentissages !

Evidemment l'apprentissage des matières dites « classiques » mais également de la musique, de l'art, du vivre ensemble, du débat, de la réflexion, de l'écoute, du respect de soi et des autres... (ah quoi bon lire si on ne comprend pas ce qu'on lit et si on ne peut pas en discuter).

Il y a peut être des problèmes dans notre système éducatif mais pourquoi ne pas les résoudre en n'ayant pas plus de 24 élèves par classe de la maternelle au BAC par exemple plutôt que de vouloir d'abord supprimer des postes en disant : « regardez on va faire mieux avec moins ».

En tout cas vu l'attitude du gouvernement qui tente d'isoler nos enseignants et qui reste sourd à leurs revendications comme aux nôtres, nous vous invitons à vous joindre à nous **le samedi 7 juin pour un rassemblement familial et bon enfant place de la Bourse à Paris, métro Bourse, de 17h à 19h (juste en face de l'AFP)**

Il est grand temps de montrer aux enseignants qui luttent qu'ils ne sont pas seuls et, au gouvernement, que nous sommes décidés à nous opposer à tous ces projets rétrogrades !

Nous vous invitons également à dialoguer avec vos enseignants, à vous informer, à occuper les écoles... car nous sommes vraiment « tous » concernés par ces « réformes ».

Voilà une adresse où l'on peut trouver des informations (sans vobnté démagogique ce qui est rare) <http://profs-en-greve.effraie.org>

Faites passer l'info, soyons nombreux, très nombreux (parents, citoyens, élèves, enseignants...) pour continuer à faire entendre nos inquiétudes et nos revendications !

(Ne jetez pas ce tract, donnez le à quelqu'un !)